



Stadt Hildesheim

Hildesheimer Firmenlauf

Liebe Läuferinnen und Läufer, liebe Mitwirkende,

der Hildesheimer Firmenlauf ist eine großartige Gelegenheit, um gemeinsam als Team aktiv zu sein und Spaß zu haben. Das Lauf-Event rund um den Hohnsensee bringt dabei wieder viele Menschen aus den Betrieben raus auf die Laufstrecke. Egal, ob Sie als erfahrener Läufer oder als Anfänger im August an den Start gehen – das Teamerlebnis, sich gegenseitig zu motivieren und gemeinsam ein Ziel zu erreichen, stehen beim Hildesheimer Firmenlauf im Vordergrund.

Es ist jedes Jahr wieder beeindruckend, wie viele Läuferinnen und Läufer sich der sportlichen Herausforderung stellen. So nahmen im letzten Jahr knapp 2.800 Sportlerinnen und Sportler am Firmenlauf teil – das war erneut ein Teilnahmerekord. Das Gelände rund um den Hohnsen bietet eine wunderbare Atmosphäre, um auch nach dem Lauf gemeinsam Zeit zu verbringen oder neue Kontakte zu knüpfen.

Ich freue mich sehr, dass die Veranstalter des Firmenlaufs all dies auch in diesem Jahr wieder ermöglichen. Selbstverständlich ist auch die Stadtverwaltung zum wiederholten Mal mit mehreren Läuferinnen und Läufern vertreten – das freut mich ganz besonders.

Abschließend bedanke ich mich sehr herzlich beim Organisationsteam und Unterstützerinnen und Unterstützern des Hildesheimer Firmenlaufs 2025 und wünsche allen Läuferinnen und Läufern viel Erfolg und vor allem viel Freude bei diesem außergewöhnlichen Event.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "J. Meyer".

Dr. Ingo Meyer
Oberbürgermeister